



VIENE UN *NUEVO CICLO* UNIVERSAL

RECORDANDO *la 'NUEVA'*

**ESTRELLA de BELÉN**

A fines del 2020 se habló mucho de la conjunción Júpiter/Saturno -con el añadido de Marte y la cercanía de la Luna- que se vio la noche del 21 de diciembre de ese año. Se nos dijo que ella indicaba un cambio de ciclo mundial y el pasaje de la primacía del materialismo -los signos de tierra- a la primacía del espíritu -los signos de aire-. Y leímos lo siguiente en la prensa de entonces:

“Los astrónomos han teorizado durante mucho tiempo que la estrella de la natividad podría haber sido realmente una alineación... una rara conjunción de Júpiter, Venus y una estrella brillante llamada Regulus que ocurrió alrededor del año 2 a. C”

By Joanne Kimberlin - The Virginian-Pilot

la Estrella de Belén que guió a los magos de oriente desde Persia hacia el *pesebre* de Belén fue algo más específico que una conjunción astral ya que ‘se detuvo’ encima del lugar en donde estaba el Niño cosa que no puede hacer una conjunción en lo alto del firmamento. Pero esto no impide aceptar que hubo en aquellos días una *megaconjunción* además de un fenómeno específico de naturaleza misteriosa

que referimos ya que los cielos, como reloj de los Planes del Altísimo, marcan los eventos de la tierra (Job 38, 33). Por eso interesa el significado que se asocia a esa gran conjunción y leemos:

“...las conjunciones de Júpiter con Saturno corresponden a ciclos socioeconómicos, religiosos, estructurales, políticos e incluso climáticos que indican cambios profundos y universales”

y luego:

“la (conjunción) de Júpiter con Saturno es el traspaso del poder de un pueblo a otro y la desaparición de las religiones de las naciones”.

Patricia Kesselman - Clarin - Actualizado al 02/12/2020

Removedoras afirmaciones, sin duda. Y vamos a tomarlas como soporte de este comentario para exponer el Plan del Altísimo (nota 1). Y entonces, comenzado por lo último diremos que durante veinte siglos muchos santos han profetizado que llegará un momento en la cual veremos que ‘las’ religiones serán sustituidas por una sola que en rigor ya no podrá ser llamada así porque estaremos sin velo y el re-ligare habrá quedado atrás.

Y de ese tiempo beatífico que se aproxima -aunque parezca que todo va en sentido contrario- nos habló la ‘Señora de Todos los Pueblos’ en sus apariciones en Ámsterdam y lo llamó Era de Paz. En esos días ya muy cercanos, luego del derramamiento de un Segundo Pentecostés, el Cielo se fundirá con la tierra y lo que tendremos entonces no será una ‘religión’ propiamente dicha -que supone la existencia de un intermediación y la administración de sacramentos- sino una relación directa con Él. Y a esa relación armónica con el

Cielo se refiere la oración matriz que nos enseñó el Señor: “Padre nuestro que estás en el Cielo... hágase tu voluntad así en la tierra como en el Cielo” que expresa el anhelo de una estrecha comunión con el Padre. Algo que similar a lo que se lee en Oseas 2, 21: “En aquel tiempo yo responderé al cielo, y el cielo responderá a la tierra” y en muchos otros pasajes que hablan del retorno de la transparencia perdida en la relación criatura-Creador.

Y debemos entender el anuncio de un nuevo ciclo para el mundo como una viva esperanza, tal vez la única que sirve para sosegar estas horas inciertas. Por tanto no es errado afirmar que ‘desaparecerán las religiones’ ya que el Espíritu del Altísimo se manifestará directamente y sin velo en nuestro espíritu.

Y dicho esto vamos a la primera parte de la cita que tomamos como soporte. Allí se dice refiriéndose al significado de la conjunción Júpiter/Saturno que: ‘es el traspaso del poder de un pueblo a otro’. Esto es una afirmación muy fuerte que demanda explicación.

Vemos en estos días un radical enfrentamiento entre dos visiones opuestas sobre cómo ha de organizarse el mundo futuro que han decantado en la expresión ‘globalistas’ vs. ‘patriotas’. Los primeros quieren subordinar las cúpulas de gobierno de los países a un gobierno central global para lo que promueven entre otras cosas el uso masivo y sin complejos de recetas *transhumanistas*, es decir inteligencia artificial o Internet de las Cosas vía 5G, tanto en nuestro cuerpo/mente como en nuestro entorno que generarán los insumos para decisiones tomadas por cúpulas mundiales que deberemos aceptar sin chistar. Esta elite mundial

oficiara de Gran Hermano sabiendo cada paso de nuestras vidas y pensamientos (nota 2). Y será rigurosamente prohibida toda referencia a Dios/Elohim ya que no podrá haber adoración a ningún Dios aunque sí a hombres/hombre y de hecho la habrá. Esto es lo que la profecía llama 'reino de la Bestia'.

Y a esta tenebrosa visión se opone otra que pugna por mantener un margen aceptable de privacidad y control personal de nuestras vidas así como el derecho a practicar la fe ya que en esta subyace la visión de una convivencia mundial en comunión con el Padre Creador que es lo que confesamos en el Padrenuestro. Y dice la profecía que la primera opción -la 'globalista'- tomará la delantera durante un tiempo breve en el cual habrá una feroz persecución por activa y pasiva a la fe judeo/cristiana de la cual seremos liberados por el advenimiento de la "gloriosa libertad de los hijos de Dios" en donde también toda la Creación que ahora "gime" será liberada de corrupción y restaurada según se dice en Romanos 8, 21, y se habrá establecido el Reino de los Cielos.

\*\*\*

Leemos en Daniel 7, 21-22:

*mientras miraba, ese cuerno hacía guerra contra el pueblo santo de Dios y lo vencía, hasta que vino el Anciano —el Altísimo— y emitió un juicio en favor de su pueblo santo. Entonces llegó el tiempo para que los santos tomaran posesión del reino.*

aquí se afirma de manera muy clara que un cuerno insolente hace guerra contra el Pueblo Santo integrado

por gente *creyente* en el Dios/Elohim de Abraham de todas las Naciones y etnias electos por la Gracia y aparentemente lo va a vencer, pero una Intervención del Cielo cambia todo y el triunfo será para quienes ya estaban acorralados. Y lo cierto es que tanto en la visión 'globalista' como en la visión 'patriota' más amigable al culto de Dios/Elohim la 'clase política' como la conocemos hoy será desplazada del ejercicio del poder y en esto consiste el "traspaso del poder de un pueblo a otro". Y es que en el *Reino* venidero no existirá más el *ciudadano* que transfiere una soberanía que supuestamente en él reside a una 'clase política' desprestigiada por su corruptibilidad mediante un voto ejercido a través de procedimientos abiertos al fraude sino un Pueblo Santo electo desde lo Alto bajo la Autoridad de Quien conocimos como Jesús/Yeshua y llamaremos YaHWéH Justicia Nuestra. Y Quien hoy yace en el pesebre como Niño necesitado de la protección materna y de su santo padre adoptivo es El "Admirable Consejero, Dios Fuerte, Padre Eterno y Príncipe de Paz" que vinieron a adorar los magos de oriente guiados por la estrella de Belén señalándolo como *Rey* del mundo (nota 3).

Resumiendo:

habrá un traspaso de poder de la 'clase política' actual al Pueblo Santo. En el tiempo final un 'cuerno' insolente acompañado de 'diez reyes' ejercerá un megapoder mundial por un corto período de tiempo (Ap 17, 12; Dan 7, 20). Pero este *inimico* será abatido por el Advenimiento del Hijo de Dios/Hijo de David/Hijo del hombre/Masháj de ISRAEL para instalar como gestor de un *nuevo mundo* a un Pueblo Santo multinacional (Ap 5, 9) -que hoy está abierto a todos- electo por Gracia que hará la Voluntad del Altísimo.

Podríamos agregar más cosas pero esto es suficiente para mostrarnos que la 'nueva' Estrella de Belén anunció -o en realidad *re*-anunció- un nuevo ciclo para la humanidad que es el que esperamos y nuestro único consuelo frente a los desmadres que estamos viendo. Entonces nada será como lo que estamos viendo y ciertamente estará en línea con el Propósito eterno y será mucho mejor (Fil 1, 23). Pasaremos, eso sí, por grandes convulsiones tanto en el cielo como en la tierra pero es natural que un *mega* evento o cambio de ciclo universal genere una profunda marca (nota 4).

Otra forma de entender Lo Que Viene y que se refiere a lo mismo es discernir que la Iglesia será transfigurada en *Reino*. Será la hora del ISRAEL DE DIOS/JEZREEL que es el PUEBLO SANTO universal. El Cielo se abrirá y descenderá con Poder y las Naciones no precisaran más creer porque conocerán y adorarán al Dios/Elohim de Abraham (nota 5).

¡Maranatha, Ven Jesús!



nota 1): ver el botón 'Astronomía inspirada' en la columna izquierda de este sitio.

nota 2): este es el modelo de China Comunista, el mayor enemigo de los 'patriotas' o la soberanía de los países ya que corroe legalmente y en las sombras a todos sus estamentos, especialmente de su 'clase política', y aun a organizaciones internacionales para someterlas a su dominio.

nota 3): esto significará obviamente el fin de la democracia como sistema de gobierno que ya muestra falencias fatales por empoderar al hombre y no a Dios/Elohim de lo cual hemos hablado extensamente en otros estudios.

nota 4): serán muchas las calamidades y hay razones para suponer que todo el continente americano sea el refugio de la fe de Abraham en esos días. Ver: 'Una profecía para América' en el botón 'Otros estudios' en la columna izquierda de este sitio.

nota 5): en aras de la brevedad hemos simplificado. Habrá dos tribulaciones, una mini tribulación que es en la que estamos en que vemos la sombra de un gobierno mundial inicuo pero todavía no su completo reinado y una gran tribulación luego de la Era de Paz que pronto viene. Es en ese tiempo en donde se cumplirá toda la profecía. Pero lo que interesa es que estamos en un 'fin de ciclo' que nos llevará en *dos pasos* como en la cura del hombre ciego a algo radicalmente diferente a lo actual.

